



Saint-Maclou choisit Urbyn pour une meilleure gestion, durable et responsable de ses déchets.

La plateforme SaaS de gestion des déchets d'Urbyn offre à l'expert français du sol et de la pose, une vision globale de la collecte et des opportunités de valorisation de ses déchets

Paris le 11 juin 2024 – Saint-Maclou choisit Urbyn, la solution de gestion des déchets, dans le cadre d'un partenariat vers une gestion plus durable et responsable des déchets. Urbyn et Saint-Maclou réaffirment ainsi leur engagement écologique en ligne avec les principes de l'économie circulaire.

Un engagement ambitieux pour une gestion durable

Cette collaboration, initiée en 2023 par un diagnostic précis des déchets issus des activités de distribution et de pose des 140 magasins Saint-Maclou, met en lumière l'importance accordée à la revalorisation des matériaux.

Une grande partie des déchets récoltés se compose de revêtements de sol usagés, de carton, de plastique, de mandrins et de palettes. Une mesure précise du tonnage de la production de déchets des 140 magasins, a permis d'identifier les filières à déployer pour une augmentation du taux de valorisation significative. Suite à ce diagnostic, une stratégie a été déployée dans 62 magasins prioritaires, visant non seulement à faciliter le tri et le recyclage mais aussi à atteindre des objectifs ambitieux.

“Depuis 2018, Urbyn propose aux entreprises de valoriser leurs déchets grâce à une solution intégrant une plateforme data unique afin de piloter leurs engagements réglementaires, d'assurer la traçabilité et d'optimiser leur valorisation globale. Elle accompagne les entreprises à se conformer aux exigences de mesures de performance concernant leurs ressources et leur utilisation dans le cadre de l'économie circulaire.” – Julien Hamilius, cofondateur et CEO d'Urbyn

Objectifs déchets

À l'issue de ce diagnostic, Urbyn et Saint-Maclou se sont fixés les objectifs à atteindre d'ici fin 2026 :

- 0% d'enfouissement sur les nouvelles filières déployées,
- 100% de valorisation matière sur les déchets industriels valorisables,
- 100% de valorisation matière sur les déchets tertiaires valorisables
- 100% de valorisation matière pour les produits Saint-Maclou.

Cette initiative vise à propulser les sites, qui affichaient auparavant moins de 10% de valorisation matière, vers un taux de 25%. Ce progrès notable est également mis en évidence dans le premier

reporting annuel de production de déchets de 2023, fournissant une mesure concrète des avancées réalisées grâce à ce partenariat.

"L'équipe d'Urbyn est compétente, réactive et à l'écoute des problématiques. Les résultats d'audit nous ont été fournis rapidement et avec une analyse experte et pertinente des différents objectifs. Urbyn nous accompagne sur les différentes phases de la gestion de nos déchets et nous en sommes très satisfaits." Refki Fejzovit, conducteur de travaux chez Saint-Maclou

À propos d'Urbyn

Créée en 2018, par Julien Hamilius et Arthur Däweritz, Urbyn propose aux entreprises de valoriser leurs déchets grâce à une solution basée sur l'identification des déchets valorisables, leur collecte par des acteurs locaux et intègre également une plateforme data unique qui leur permet de piloter leurs engagements réglementaires, d'assurer la traçabilité et d'optimiser leur valorisation globale.

Pour en savoir plus : <https://urbyn.co/>